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東京葵ライオンズクラブ メール＆FAX ニュース 

 

 

会長テーマ 「一致団結 〜新たな 50 年に向けて〜」 

  ２０２１年７月号 

（2021年７月３１日号  Vo１．７ No.１－通巻６８号） 

発行：東京葵ライオンズクラブ 

暑中お見舞い申し上げます。（会長・幹事・会計一同） 

TOPICS 

8 月 28 日の「納涼家族例会」を延期して 

10 月 23 日（土）「観劇家族例会」（北とぴあ）に 
◇8月 28日〈土〉に予定されていた「納涼家族例会」ですが、新型コロナによる緊急事態宣

言措置が 8月いっぱいとなりましたので誠に残念ですが、延期とさせていただきます。な

お、その代わり 10月 23日（土）１３：００〜「北とぴあ」で開催される武田右近（歌舞

伎俳優市川右團次丈）主演、ご子息の武田タケル（市川右近）君が出演の「伝統芸能 華

の舞」を「家族観劇例会」としたいと存じます。ふるってご参加ください。 

◇チケット代 6,500円、懇親会費 5,000円程度。詳細は 8月 3日配信の例会案内をご覧くだ

さい。 

―2021 年７月２１日（水）― 

7 月第二例会開催〜新型コロナ緊急事態宣言で出席者がクラブ創立以来最低に〜 

◇新しい例会場・ホテルニューオータニ「ガンシップ」2回目の 7月

第二例会ですが、新型コロナ緊急事態宣言発出で、出席者が激減し、

知るかぎりでは、クラブ創立以来最低のわずか 6名の出席者となっ

てしまいました。 

◇それでも例会はいつものように粛々と進め

られ、ノンアルコールビールで「We Serve」の

後は、おいしいガンシップのディナーを楽しみ

ながら和やかに進められました。 
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◇例会席上、2023年 4月 2日（土）に予定されていた「千鳥ヶ淵戦没者墓苑慰霊式典・東京葵結成 50周年記念祝宴」

のために予約していた東京プリンスホテルをコロナの先がいまだ見えないため取り消すことが決定されました。 

 

７月第二例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

３万円１千円（今期累計８万円４千円） 
ビッグ      「オリンピックで女子ソフトボールチームがオーストラリアに勝利。ご同慶の至りです」Ｌ伊賀 
ハーフビッグ「先ほどコロナ接種 2回目を打ってきました」Ｌ田上 
ハーフビッグ「さみしい例会でした。次回は多くのメンバーとお会いしたいです」Ｌ福井 
ハーフビッグ「2020年度の決算・2021年度の予算の承認をいただきました。ありがとうございました」Ｌ齊藤 
チョメチョ 「またもやコロナで alcoholなし。残念！ 次回皆様とお会いできることを楽しみにしております」Ｌ瀬戸口 
チョメチョ 「昨日 7回目の抗がん剤治療。本日、元気にメンバーとお会いできることに感謝」Ｌ橋口 
 

 
 

―2021 年７月８日（月）― 

新例会場「ガンシップ」で開催された 7 月第一例会は 

7 月第一例会開催〜幸先よく「入会式」からスタート〜 

◇新例会場・紀尾井町のホテルニューオータニガーデンコート「ガンシップ」で 7月第一例会を開催。 

◇2021-2022年度初の例会で、澤田マレーンさん（女性、職業：ホテルスパ経営、スクール経営 趣味：ゴルフ、スポ

ンサー：大和田 L）の入会式を高田会員会則委員の司会

で執り行いました。澤田マレーン Lのご活躍を期待い

たします。 

◇伊賀 Lに LCIF理事長から「LCIFブロンズ賞」（2019‐

2020 US5,000＄以上の献金をしたメンバー）が贈られ

ました。 

◇大和田 Lから「バーチャル世界大会」の参加報告があ

りました。 

◇齊藤会計から「2020-2021 東京葵 LC決算報告」があ

り、例会にて承認されました。 

 

◇緊急事態宣言下のため、ノンアルコールビー

ルでの We Serveとなりました。 
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◇「魁支部報告」では、東京葵ライオンズクラブ支部魁 2021-2022三役が決定し、下記のように報告されました。 

支部会長 大和田 L／支部幹事 上村 L／支部会計 堀田 L 

◇「ガンシップ」のフレンチフルコースは、とても美味です。 

 

 

７月第一例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

５万円３千円（今期累計５万３千円） 
ビッグ   「2回目の瀬戸口丸の出港を祝して。コロナに負けないで頑張りましょう」Ｌ伊賀 
ハーフビッグ「第一回の例会良いですね。『ガンシップ』もおいしいですね。今期も楽しくやりましょう」Ｌ田上 
ハーフビッグ「今期もよろしくご支援・ご協力のほどお願いいたします。澤田マレーンさん、入会おめでとうございま

す」Ｌ瀬戸口 
ハーフビッグ「新例会場ホテルニューオータニ『ガンシップ』での 7月第一例会の開催を記念して」Ｌ𠮷𠮷﨑 
ハーフビッグ「コロナにかかりご心配をおかけしました。後遺症が残りますが大分良くなりました」L五十嵐 
ハーフビッグ「澤田 L入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いいたします」L福井 
ハーフビッグ「澤田 L入会おめでとうございます。上田さんの入会をお待ちしております。本日から一年間どうぞよろしく

お願いいたします」L齊藤 
チョメチョメ「サワダライオン！！ ウエダライオン！？ みんなライオン！！！」Ｌ大和田 
チョメチョメ「新しい例会場で皆様に会えますことに感謝」Ｌ橋口 
チョメチョメ「澤田 L 今後ともよろしくお願い致します」Ｌ梅津 
チョメ   「記念すべき第 50期第一例会、『ガンシップ』での初例会、そして入会式。おめでとうございます。ますま

す楽しくなってうれしいです」Ｌ伊藤 
チョメ   「今期ライオンテーマを務めさせていただきます。よろしくお願いいたします」Ｌ上村 

―2021 年７月８日（木）― 

16：00～17：50 （ガンシップ） 

 「７月定例理事会」／ 議事録  

出席（順不同）：出席／伊賀L、橋口L、瀬戸口L、福井L、齊藤L、今井L、高田L 、田上L、伊藤L、上村L、梅津L、田子L 

司会：Ｌ福井幹事 

１．瀬戸口会長開会挨拶 

２．議 事 

【報告事項】 

①6月28日 備品引っ越し報告  

②退会者について 

 斎藤L 督促状を出し、期日までに後期年会費未納のため除名（退会処理） 

 高田貴亮L 本人より退会届があり退会処理 

 土佐明日渚L 本人より退会届があり退会処理 

（7月 親会在籍者数18名／魁支部11名） 

➂バーチャル世界大会ネット参加報告 （大和田第一副会長から例会席上で報告） 

④魁支部からの報告→特になし 
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【審議事項】 

①「澤田マレーンさん」の入会について（資料１）→理事会一
同で招聘を賛成した。 

②親会前期年会費請求について（案） 

ア）請求明細（半期）→右表の原案通り理事会賛成 

イ）督促で定めた納入期限までに振り込みがない場合は
「除名」扱いとしてよいか。→「本人から延納について説
明があればこの限りではない」と文言を追加する。 

③支部会員から親会への移籍について→橋口L に次回の理事会までに素案を作ってもらう。 

ア）瀬戸口L、齊藤Lの親会への移籍について→親会の年会費を適用することを了承。 

イ）武田Lを親会のメンバーとし、年会費は特例で魁支部の会費を適用してみてはどうか。→賛成多数 

ウ）魁支部から親会への移籍について、7月中に希望者を募ってよいか。→橋口Lの素案を「規定」として承認するまで保留。 

④次期予算編成について→今井財務委員長と相談し齊藤会計から出された「予算案」を承認 

⑤2020-2021 決算報告について→今井財務委員長と相談し齊藤会計から出された「決算書」を承認 

⑥コロナ下で8月「納涼例会」を開催するか、それとも「通常例会」とするか。→開催について保留する。 

⑦330複合地区 委員の承認とA地区委員の所属変更承認について（資料２）→理事会承認 

⑧7月～９月の間の「クールビズ」について（クラブ会則 第13条 例会出席：「例会においては、理事会が例外と認め
た場合を除き必ず背広、ネクタイを着用する。」）→「ノーネクタイ」を承認 

⑨熱海土砂災害について→330A地区キャビネットの提案に従う 

３．瀬戸口会長閉会挨拶 

以上 

 

 

 

 

 

 

それでは夏バテやコロナに負けず、9月７日（木）17：30～の「１リジョンガバナー公式

訪問」（東京プリンスホテル）」で元気にお会いいたしましょう。 

※9 月9 日に予定していました「9 月第一例会」（ガンシップ）の例会振り替えとなります。詳しくは追

ってご連絡いたします。 

 

 

 

 

編集・制作：東京葵LC 「PR 情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 

運営費 30,000円  

事業費 10,000円  

例会食費 10,000円 （1回あたり500円） 

全国葵特別会計 10,000円  

合計 60,000円  


